

Serbuan Vaksinasi Kodim 0824/Jember Sasar Pesantren Miftahul Ulum

Siswandi - JEMBER.INDONESIASATU.CO.ID

Aug 31, 2021 - 19:47



JEMBER - Pelaksanaan vaksinasi melalui program Serbuan Vaksin Kodim 0824/Jember, menyasar kalangan pesantren, seperti yang dilakukan pada 31/08/2021, dilaksanakan di Pesantren Miftahul Ulum Dusun Krajan Desa Glagah Wero Kecamatan Kalisat Kabupaten Jember.

Vaksinasi dilakukan terhadap 550 santriwan dan santriwati pesantren tersebut, dengan petugas vaksinator dari RS Baladhika Husada Jember.

Hadir melakukan peninjauan diantaranya Camat Kalisat Regar Jeane, Perwira Seksi Teritorial (Pasiter) Kodim 0824/Jember Kapten Inf Abd Muntolib, Danramil 0824/03 Kalisat Kapten Inf Bambang Hari M, Kapolsek AKP Ahmad.

Pada kesempatan tersebut Pasiter Kodim 0824/Jember Kapten Inf Abd Muntolib, selaku pimpinan penyelenggara, saat diwawancarai menyatakan, bahwa keberadaan vaksinasi ini mulai bergeser dengan bersinergi bersama pesantren diwilayah kecamatan, dalam rangka memperluas cakupan herd immunity.

Hal ini sebagai bagian dari kepedulian kita terhadap percepatan penanganan Covid 19 di Kabupaten Jember, saat ditanya jenis vaksin yang diberikan, Kapten Inf Abd Muntholib menjelaskan bahwa hari ini kita berikan dosis-1 merk vaksin sinovac, untuk 550 santri.

Selanjutnya Dandim 0824/Jember Letkol Inf La Ode Muhammad Nurdin, menyikapi kegiatan tersebut menyampaikan dalam konfirmasi, bahwa kita sangat berterima kasih kepada para ulama, terutama pimpinan pondok pesantren Miftahul Ulum serta pesantren lainnya yang telah melakukan kegiatan vaksinasi, ini merupakan bagian dari kebersamaan kita dalam memerangi covid 19.

Dalam situasi pandemi seperti sekarang ini kita sangat memerlukan partisipasi dari semua pihak untuk bersama-sama melakukan upaya percepatan penanganan, sekali lagi kepada seluruh pengawuh pesantren, kepada para ulama saya sangat-sangat berterima kasih, dengan dilakukannya vaksinasi tersebut di pesantren, tentunya akan lebih meyakinkan masyarakat, bahwa vaksin ini aman dan halal. Tegas Dandim 0824/Jember. (Siswandi)